

La province de Sancti Spiritus en état d'alerte à cause de la sécheresse



La Havane, 8 février. (RHC).- Teresita Romero, présidente du Conseil de la Défense Civile dans la province de Sancti Spiritus, a décrété l'état d'alerte à cause de la sécheresse qui affecte la région centrale.

Aujourd'hui, ce territoire accuse à peine 20% de la moyenne historique des précipitations.

Privilégiée par la disponibilité des ressources hydrauliques, la province de Sancti Spiritus voit en ce moment ses retenues d'eau à 26% de leur capacité totale.

Plus de 65 mille personnes dans 32 localités rurales sont ravitaillées en eau au moyen de camions citerne.

Le Conseil de la Défense Civile a pris d'autres mesures pour l'économie de cette importante ressource.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121085-la-province-de-sancti-spiritus-en-etat-dalerte-a-cause-de-la-secheresse>



Radio Habana Cuba